



Inaugura Mier Semana de Puebla en San Lázaro

Al grito de "¡Gobernador, Gobernador!", el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, inauguró la Semana de Puebla en la Cámara de Diputados.

En contra de las recomendaciones de Protección Civil, el evento se realizó en las inmediaciones de la explanada de San Lázaro, frente al auditorio Aurora Jiménez, en tanto que algunos bailables tradicionales se llevaron a cabo en la explanada.

De acuerdo con elementos de Protección Civil, este tipo de actos que concentra a un número importante de personas se llevan a cabo a través de responsabilidades firmadas por sus organizadores, ya que una de sus recomendaciones es no obstruir los accesos de la Cámara de Diputados ante la eventualidad de un sismo.

Durante la inauguración del evento, el coordinador parlamentario y aspirante al Gobierno de Puebla dijo que éste tiene como objeto celebrar el 492 aniversario de la fundación del Estado.

Acompañado por los coordinadores del PRI, Rubén Moreira; del PRD, Luis Espinosa Cházaro, y el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, aseguró que el panista es su amigo, luego del intercambio de acusaciones del fin de semana pasado por la autoría de la reforma que acota las facultades del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y que actualmente se encuentra empantanada en San Lázaro.

"Esta iniciativa contó siempre con el respaldo del presidente de la Mesa Directiva, que es amigo mío, porque luego creen que no, pero es muy buen amigo mío, yo lo quiero mucho, él lo sabe, a Santiago Creel Miranda", expuso el morenista.

Entre los asistentes estaban artistas, personas que viajaron desde Puebla y legisladores de la coalición Juntos Hacemos Historia, quienes lo recibieron al grito de "¡Gobernador, Gobernador!", aunque él evitó hacer algún comentario ante dicha expresión.



https://www.reforma.com/inaugura-mier-semana-de-puebla-en-san-lazaro/ar2589409?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional